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13:24　開会
出席委員5名、委員外1名、会期1日
挨拶
【産業振興部所管事務調査】

産業振興部長 挨拶及び概要説明
議事1　所管事務調査について

(1)新型コロナウイルス感染症の影響に対する経済対策について
商工観光課主査 ・中小企業等経営持続化補助金、プレミアム付商品券事業について資料により

説明
商工観光課主幹 ・べつかい宿泊割について資料により説明

質疑
・経営持続化補助金の執行率が非常に少ないが、どう考えているのか。
　プレミアム付商品券の20%が換金していないが、換金しなかった場合どうする。
　べつかい宿泊割はコロナにより制限がかかっていて仕方ないと思うが、利用率につ
いての検証結果は。

商工観光課主査 ・経営持続化補助金については、該当する事業者が想定を下回っていたことから、
影響が少なかったものと考えている。
　プレミアム付商品券は補助金の性質上、清算により町に戻し入れ。

商工観光課主幹 ・べつかい宿泊割は事業後に観光協会と検討したい。
・町に戻し入れということだが、個人についてはどうなるのか。

商工観光課主査 ・商品券の販売時に払い戻しはないと告知しているので払い戻しはしない。
・プレミアム付商品券について、また飲食が非常に行きづらくなっているが、何らかの
対策の検討はしているか。
　べつかい宿泊割の執行率を上げるための対策は。

商工観光課長 ・詳しい検討はこれから商工会と協議する。
　べつかい宿泊割はコロナの状況を鑑み、積極的なPRはしない。

産業振興部長 ・これからでは時間がない。
　まん延防止等重点措置がでた以上なかなか難しい。
　プレミアムとは別の事業の提案が商工会からきているので、そちらでの対応も検討
していく。
・cowcowに変換とかの逃げ道は。

商工観光課長 ・商工会への補助のため、清算はしなくてはならない。
　資料はあくまで換金率で、利用者がどの程度使用しているのかは不明。
　事業者が保有している場合もあるので、換金が全て終わってから検討する。
　cowcowに変換とかは難しい。
・べつかい宿泊割の期間延長は考えているか。

商工観光課長 ・この事業の原資も補助金のため、期間延長は難しい。
　新年度に改めて考えるようになる。
・他に質疑あるか。
・質疑なし
(2)別海町農業・農村振興計画について

農政課主幹 ・資料により説明
質疑

田畑

武田

岩口
委員 3番 田村

委員 4番 小椋

田畑

武田

門脇

委員 4番 小椋
田畑

委員 4番 小椋

委員長 8番 松壽

上田
委員長 8番 松壽

委員長

会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

松壽

松壽8番

委員長 8番

会議に付した事件及び会議結果など
発言者

武田

門脇
委員長 8番 松壽

委員 一同
委員長 8番 松壽

岩口

委員 田村3番
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・案として、アニマルウェルフェアも別書きした方がよいのではないか。
・確かに連動するものなので追記する。
・計画の見直しの仕組みについて。
　中間年の見直しは4年目に検討して5年目から動くものではないのか。
　この計画は5年目に検討して6年目からになっている。
　貿易協定の影響はどう考えているのか。

農政課主幹 ・計画年度のずれはについては、計画策定にあたり、国と道の計画策定に伴いこの
時期になった。
　令和3年度も計画後半の5年に入っていると考えている。
　貿易協定については、計画の中で国内・国際情勢も記載している。
　この概要版には記載していない。
・国と道の計画策定を待っていたということだが、今回は仕方なかったのか、これが通
例なのか。
　貿易協定が概要版に記載されないのはよくわからない。
・中間年の考え方については、議員おっしゃる通り。
　本来、令和2年度に準備等するものだが、国や道の進捗を待ちながらやらなけれ
ばならないのでこの時期になってしまった。
　貿易協定に関しては、本体計画には明記しているが、概要版についてはわかりや
すいよう作成しているため、省略している。
　国あるいは道の情勢、町の情勢ともしっかりと明記をさせていただいてる。
・計画の中間年はどこなのかはっきりした方がいいのではないか。
・令和2年度に見直しを行い、3年度からしっかり取り組むというのが本来正しい形
という風に考えている。
　今後、第3期策定もあるので、そういったところでしっかりと見直しを図っていきたい。
・草地から畑地への転換というのは具体的にどのようなイメージなのか。

農政課主幹 ・耕作放棄地や遊休農地を発生させないよう、小麦や蕎麦などの畑への転換とい
ったものが今後必要になってくるのではないかということで新たに記載した。
・他に質疑あるか
・質疑なし

その他
商工観光課長 (1)スポーツ合宿受入協議会について

・スポーツ合宿受入協議会の事務局でもある当課では、冬季間の宿泊客の減少
や、冬季間閉鎖している町有施設の有効活用など、課題解決に向けた検討を行
ってきた。
　昨年末に、競泳選手やスイミングクラブが正月明けからの合宿場所を探している
との情報が入ったことから、合宿受入協議会として、冬季間の競泳合宿の可能性
を検証した。
　尾岱沼プールの管理者である教育委員会生涯学習課と連携しながら、環境や
施設を見ていただいた結果、今月3日から7日まで、尾岱沼プールでアリーナつきみ
野スイミングクラブの合宿が実現し、社会人2名と大学、高校、中学のトップ選手6
名が合宿を行った。
　世界水泳が本年福岡で行われるが、その予選会が3月に行われ、予選会終了
後に再度合宿に来ていただけるということになったため、ただ今調整中。
(2)尾岱沼ふれあいキャンプ場　コンテナサウナについて
・商工観光課の管理施設である尾岱沼ふれあいキャンプ場の冬季間の有効活用

中村
農政課長 小野
委員 13番

農政課長 小野

上田

委員長 8番 松壽
委員 一同

委員 13番 中村

西原

農政課長 小野

議長
上田

委員 13番 中村

委員 4番 小椋

田畑
委員長 8番 松壽
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や、通年を通した観光コンテンツの充実、観光客の増加が課題であるが、昨今の
キャンプブームやサウナブームであることから、そのどちらも融合させるべく昨年末に尾
岱沼ふれあいキャンプ場にコンテナサウナを設置した。
　高橋工業が設置し、管理運営は一般社団法人マグネットプレイスが行う。
　運用は２月中旬からを予定。
　既に各方面からの注目や問い合わせが多数あり、UHBの取材、公式YOUTUB
Eの撮影、芸人のロンドンブーツの田村淳さんをはじめとする有名どころが来町予定
となっている。
　今年度、コロナ禍であったのも関わらず過去一の入場者数であったことからも、さら
に選ばれるキャンプ場とするために今後、サウナを中心にバンガローの設備など充実を
図り、集客に努めたいと考えている。
産業振興部　 14:18　終了　休憩

14:30再開　　　委員長挨拶
【建設水道部所管事務調査】

建設水道部長 挨拶及び概要説明
(1)除雪について

管理課長 ・資料により説明
質疑

・質疑なし
閉会挨拶
14:35　　閉会

委員長 8番 松壽
委員長 8番 松壽

委員 一同

松田
委員長 8番 松壽

委員長 8番 松壽
委員長 8番 松壽

伊藤
委員長 8番 松壽


